
不打贸易战股市升？贸易战 股市

大家好，感谢邀请，今天来为大家分享一下不打贸易战股市升的问题，以及和贸易
战 股市的一些困惑，大家要是还不太明白的话，也没有关系，因为接下来将为大家
分享，希望可以帮助到大家，解决大家的问题，下面就开始吧！
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2020年多灾多难，为什么股市还会大涨？

2020年是多灾多难，但是股市还是会大涨，这主要有以下几个原因：一是我国抗
击疫情措施得当，很快就复工复产了，其他国家还处于重灾区，人们对中国经济前
景充满信心，对上市公司未来充满信心，大家积极做多，股市当然会上涨。

二是中国股市的牛市在2015年6月，到现在已经5多年没有看到牛市了，所以股民
们盼望牛市的心情是很明显的。现在6000万股民，有高达90%的股民是亏钱的，不
管经济形势好不好，大家都想拼命做多，股市上涨只要积极做多，似乎不需要理由
。

三是今年上半年以来，央行三次降准，货币宽松也使大量的资金流向A股市场，在
这种情况下，A股是属于资金推动型的，説实话，A股现在没什么有投资价值的股票
，却有资金推动型的股票。不过，如果靠资金来推动的股票，泡沫一旦褪去，会从
哪里来再回哪里去。

股市下跌到3000可不可以抄底？

感谢邀请！

一、大盘的位置现在大盘到了这个位置，其实估值是很低的。在这个位置基本是处
于底部区域。不过，目前的市场越到了这个位置，反而是越恐慌。就象楼市一样。
在价格低的时候都观望为主。然后，等房价一路上涨又开始不断去抢购一样。二、
大盘是底部吗？2017年5月份大盘也是到了3016点左右。并没有跌破3000点。当
时的氛围也是很空很强烈。都认为大盘要跌破3000点了。结果在那次探底成功之后
，大盘呈一路上涨的走势。时隔近一年，很多个股的业绩，特别是白马股的业绩是
正向增长的，经济复苏比较明显。而大盘位置却仍然在3000点附近。
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其实大盘在3100点左右差不多就是底部了。只不过老特时不时要搞事，人们因为
害怕毛衣战而恐慌。上周只有一根阳线，基本上是下跌为主。上周老美也不断出招
对付我们。这周末的消息面地异常平静。双方好象有和谈的意愿。消息面上有缓和
的迹象。

三、美股的影响大吗？其实A股和美股的关联并不是很大。美股上涨，我们不涨。
美股下跌，我们有时也跟爹，有时也不跌。上周五尾盘美股下跌。明天大盘估计也
是开盘低开而已。目前来看，全世界的股市A股是很弱的。基本没有反弹的。欧股
，日经都在反弹。港股也没有下跌多少。这是非常不正常的现象！主要是我们心理
太脆弱了。四、下周可以抄底吗？

大盘如果跌破3000点估计就会有脉冲式的反弹。从上面的意愿来看，还在不断IP
O，说明是留有后手的，不会任由大盘下跌，只要跌破他们的心里位置才会出手。
这个位置极有可能就是3000点必须保住。周末消息面也是利好，是隐性利好那种。
因此，短线来看是可以抄底的。更多的关于板块的可以参考今天发的文章。

看完点赞，腰缠万贯，感谢关注！

在经济不景气下，股市为何一路飙升？股市对拉动内需有何作用？

我记得有个段子。

当不好找工作的时候，聚集在村头打牌的人，立刻就多了起来。

回到问题上。

股市是经济的晴雨表。

但是我国的股市，和国外的股市，有些不太一样。

比如，我们的国企，除了赚钱之外，它们还需要承担一些社会责任，同样，有些上
市公司明明是亏损，比如某东方，但它由于为了打造国产屏幕，所以即便每年亏损
，它也不会退市。

给你举这两个例子的目的，是告诉你，我国的股市，它担负的角色其实很复杂，所
以，如果单纯的从经济上去看，我国的股市其实是不能很好反应经济的好与坏。

之所以股市飙升，是因为从2015年到现在，创业板已经走了4年多的熊市，从我国
股市的运行结构上来看，市场已经需要一波上涨了，所以哪怕经济不景气，它也会
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上涨。

股市的涨跌，和经济面的关系并不是很大。

另外。

回答第二个问题，股市对于拉动内需是有一定作用的。

简单的来说。

股民赚钱了以后，他会进行消费，就像是你去打麻将，这段时间天天赢钱，那你肯
定会吃点好的，喝点好的，请朋友聚一下，这是人之常情。

下周股市猜想：美贸易政策公布后，A股前路如何？

随着人们对美中之间爆发贸易战的担忧进一步加剧，华尔街遭遇了自2016年1月以
来表现最糟糕的一周，3大股指全线下跌，跌幅巨大。而我们国内A股上周五低开低
走，创业板暴跌5%，超过400支股票跌停，异常惨烈。

很多投资者表示对后市很迷茫。

今天我看到一个观点，给大家分享一下，来自中金公司的经济学家梁红。他说，中
美贸易战大概率不会出问题。原因也很简单，主要有两点：

1、贸易战主要是“噪声”很大，但是实际上，全球经济的增速都在上升和恢复的
过程中。

2、目前贸易战的体量对比目前的经济总量都是非常有限的。对于世界第一大经济
体和第二大经济体而言，目前这点贸易量基本上是小菜一碟。

也就是说，虽然当前贸易战传播的沸沸扬扬，但是实际上这点量对于两个大的经济
体而言并不大，并没有改变大的经济环境。所以，当前的市场情绪是反应过度的。

我个人认为很有道理，下周我们的A股在释放完毕恐慌情绪之后，会不会像2月9日
黑色星期五之后的走势那样触底回升呢？我认为还是有很大的可能性的。

大家都怎么看？

文章到此结束，如果本次分享的不打贸易战股市升和贸易战
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股市的问题解决了您的问题，那么我们由衷的感到高兴！
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